



45 min

ENIGME ●●●●●

TERRAIN ●●●●●

17 La Corneillère

Coordonnées de départ : N 50°30.478 / E 2°13.088

« un petit cratère dont les eaux ont des reflets bleutés »

« The crater contains water of a bluish hue »

C'est ici que naît la Lys. Les sources bleues de la Lys se découvrent depuis la route de Lisbourg à Laires.

La Lys doit son nom probablement à ses eaux limpides et cristallines ou "lisses" selon l'étymologie. La Lys prend naissance à 110 mètres d'altitude dans un petit cratère dont les eaux ont des reflets bleutés. Selon la légende locale, la couleur bleue de l'eau s'altérerait à l'arrivée du mauvais temps.

L'église Saint-Omer de Lisbourg est un ancien prieuré du 15^{ème} Siècle. Le riche portail arbore des personnages sculptés. De nombreuses chapelles sont dispersées sur le territoire communal. A voir, rue du Moulin, les vestiges d'un ancien moulin à eau de 1622. En direction du hameau des Groseilliers se trouvent des blockhaus, vestiges des installations de lancement de V1 durant la Seconde Guerre Mondiale. Bombardé, le site n'a jamais été opérationnel.

PARKING : garez vous près de la source. (N50° 30.478 E02°13.088)

A proximité, repérez l'étoile : quelle est son année de naissance ? : ABCD

WP1 : 50 30.D(B-C)C 02 12 (année de naissance- 1416)

Augustin est mort à EF ans

FINAL : 50 30.FDE 02 12.EBB

Regagnez votre géomobile en reprenant la route par la droite.

La Corneillère

Starting-point coordinates: : N 50°30.478 / E 2°13.088



This is where the Lys river begins. You'll find the blue sources of the Lys just off the Lisbourg to Laires road.

The Lys river probably takes its name from its crystal-clear waters or from the French word "lisse". The Lys originates in a small crater located at an altitude of 110m. The crater contains water of a bluish hue and according to local legend, this blue colour changes just before bad weather.

The Church of Saint-Omer is an old priory that dates back to the 15C. The elaborate porch is adorned with sculpted figures. There are numerous chapels within the village's boundaries. Be sure to visit Rue du Moulin to see the remains of an old water mill that dates back to 1622. Heading towards the hamlet of Groseilliers you'll see a blockhaus, the remains of a Second World War V1 launch site. The site was bombed and never used.

CAR PARK: park close to the source. (50 30.327 02 13.088)

Find the star nearby: when was it born?: ABCD

WP1: 50 30.D(B-C)C 02 12 (birth year - 1416)

Augustin died at the age of EF

FINISH: 50 30.FDE 02 12.EBB

Return to your géomobile by taking the road on the right.